



Presidente chileno llamó a la unidad entre miembros del APEC

Description

El presidente de Chile, Gabriel Boric, hizo hoy un llamado al Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) a fortalecer la unidad para enfrentar las amenazas del aislacionismo y la negación de la crisis climática.

Chile es un país minero por excelencia, con grandes reservas de cobre y litio, y está transformando su matriz energética, en particular en la rama eólica y solar, además de apostar fuerte por el hidrógeno verde, dijo Boric en la clausura de la cumbre del APEC celebrada en Lima, Perú.

Sin embargo, agregó, nada de eso sirve de no contar con las redes, contactos y cadenas de suministros globales.

Según un comunicado divulgado aquí por la Presidencia, el mandatario explicó los proyectos donde participa su país, como el Cable de Humboldt, un tendido de fibra óptica que enlazará a Valparaíso con Sídney, Australia, y la protección de la Antártica como continente de ciencia y paz.

Creado en 1989, APEC está integrado por Australia, Brunéi, Canadá, China, Chile, Corea del Sur, Estados Unidos, Filipinas, Hong Kong, Indonesia, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Papúa Nueva Guinea, Perú, Rusia, Singapur, Taiwán, Tailandia y Vietnam.

Las economías que forman el bloque interregional representan el 56 por ciento del producto interno bruto mundial y el 46 del comercio global.

De acuerdo con el Palacio de La Moneda, el presidente Boric viajará esta noche a Río de Janeiro, Brasil, donde participará en la Cumbre del G20 y tendrá reuniones bilaterales con los primeros ministros de la India, Narendra Modi, y Reino Unido, Keir Starmer.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024